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El casino y la fábrica de harinas considerados bien

cultural por el grupo "Tertulia XV"
El grupo cultural "Tertulia XV"

continúa sus reuniones periódicas
en las que a través de charlas y
coloquios analizan temas de can
dente actualidad profundizando
en ellos mediante la opinión de
sus componentes y de las perso
nalidades invitadas que acuden a
las reuniones. Los últimos ponen
tes que han intervenido en la ter
tulia fueron el Obispo de Ciudad
Real, Rafael Torija y el poeta val
depeñero Francisco Creis, quie
nes ofrecieron sus puntos de vis
ta sobre los actuales problemas

que la religión y el mundo de las
letras tienen planteados.

Visto el deterioro material que
están sufriendo dos de los edifi
cios más emblemáticos de Man
zanares, el Casino y la antigua
Fábrica de Harinas, lo que puede
dar lugar a su ruina y desapari
ción. "Tertulia XV" acordó dirigir
un escrito al delegado provincial
de Cultura solicitando declarar
bien cultural ambos edificios,
dado el importante significado que
tienen para nuestra ciudad.

En su reunión del pasado 3 de
noviembre la
Comisión
Provincial
del Patrimo
nio Artístico,
en escrito
que reciente
mente ha di
rigido su se
cretario
Francisco
Lozano Pa
vón, acuerda
"tramitar a la
Dirección
General di-

cha documentación, con informe
favorable a su declaración por
parte de esta Comisión Provin
cial". "Tertulia XV" acompañaba
su instancia de documentos his
tóricos, características arquitectó
nicas de ambos edificios, recor
tes de prensa y otros datos que
fundamentaban su petición, ha
ciéndose eco de esta forma del
sentir de la mayoría de los man
zanareños que consideran el ca
sino y la fábrica de harinas dos
de las notas más características
del paisaje urbano de Manzana
res.

Entre los tertulianos previstos
para su participación en "Tertulia
XV" -según nos informaba su pre
sidente Francisco López de la
Manzanara- figuran el presidente
de la Audiencia de Ciudad Real,
el político y economista catalán
Eduardo Punset y el atleta sola
nero Antonio Serrano. También
tienen acordado cursar invitación
a los periodistas Alfonso Ussía y
José Oneto, lo que sin duda man
tendrá la altura y el interés de las
charlas que este grupo viene pro
moviendo.

Manzanares se volcó nuevamente en la donación de sangre
En los locales del Centro Social Polivalente

han tenido lugar dos extracciones de sangre que
se llevaron a cabo los días 9 y 10 de enero. La
realización se llevó a cabo por el Equipo de He
matología del Hospital Nuestra Señora de Alar~

cos, bajo la dirección del jefe del equipo, doctor
Espeleta.

Un total de 260 personas se presentaron a
realizar donación, pero tuvieron que ser recha
zadas 41 de ellas, por estar sometidas en esos
momentos a medicación, lo que impide la dona
ción. Fueron, por tanto, 219 las donaciones rea
lizadas, en bolsas de 450 cm. cúbicos, lo que
hace un total cercano a los cien litros de sangre.

El presidente de la Hermandad de Donantes
de Manzanares, Simón Hervás, se mostraba sa
tisfecho, por el volumen de sangre donado y so
bre todo porque se habían realizado 22 altas de
nuevos donantes.
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